

Radio Granada

CADENA  
SER2SER2 dial  
m80! Radiolé  
escucha con nosotros la vida

Noticias Deportes Cultura y Ocio SER Cofrade Fonoteca Participación

RSS de las noticias

Síguenos en Twitter

Síguenos en facebook

Miércoles, 18 de Abril de 2012

## Expertos internacionales analizarán los últimos avances en terapias avanzadas

17/04/2012 | Archivado bajo: Ciencia y Tecnología | Enviado por: Redaccion



Los principales expertos internacionales en el ámbito de las terapias avanzadas se darán cita los próximos 28 y 29 de Granada en el I Simposio Internacional de Terapia Génica y Celular, que se celebrará en Granada.

Se trata de un encuentro promovido por la Consejería de Salud y organizado por la Iniciativa Andaluza en Terapias Avanzadas con la colaboración de la Universidad de Granada, que ha sido acreditado por la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía con 1,6 créditos.

El simposio contará con la presencia de profesionales de Alemania, Italia, Reino Unido, Portugal o Estados Unidos que debatirán durante dos jornadas los últimos avances en el ámbito de las terapias avanzadas, específicamente en terapia celular, terapia génica e ingeniería tisular, ha informado hoy la Junta.

Lo harán desde distintos puntos de vista y haciendo especial hincapié a la traslación y la aplicación clínica de los resultados de la investigación.

El programa de este encuentro ha sido definido por un panel de expertos pioneros en terapia celular, génica e ingeniería tisular, expertos en propiedad intelectual y representantes de empresas relacionadas con el sector.

El simposio abordará aspectos como las tecnologías aplicadas a los productos basados en células y genes, la formación en terapias avanzadas, el marco regulador de la investigación en este campo y sus aplicaciones clínicas, las perspectivas futuras que se prevén a medio y largo plazo, así como la difusión de los resultados.

La investigación en terapias avanzadas en Andalucía se gestiona desde la Iniciativa Andaluza en Terapias Avanzadas.

Con su puesta en marcha, Andalucía ha establecido los mecanismos necesarios para impulsar el desarrollo y aplicación de las terapias avanzadas para que, de forma coordinada y con el apoyo de universidades, el sector farmacéutico, las empresas privadas, investigadores y asociaciones de pacientes, implantar la investigación en Salud como elemento competitivo de la comunidad.

En la actualidad hay 17 ensayos clínicos en terapia celular e ingeniería de tejidos en distintas fases de desarrollo en el seno de la sanidad andaluza en áreas como inmunología, cardiología, neurología, digestivo, oftalmología, hematología, vascular periférico y gastroenterología.

### Comparte

0

Me gusta



### Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Comentario



@radiogranada en Twitter

Arrancan las obras de rehabilitación del Banco de España que acogerá la Fiscalía  
<http://t.co/B6ukkmlIR> 7 minutos ago

@DavidEating gracias a ti siempre DAvid 17 minutos ago

Órgiva, excluida de unas jornadas de Diputación  
<http://t.co/LFn4O45f> about an hour ago

Charlamos en directo en @radiogranada con #anatorroja que nos actúa el 20 de abril en Palacio de Congresos de #Granada #mecano #elnumero1  
 about an hour ago

En directo en @radiogranada hablamos con María José López, directora de Cetursa que hace balance de la temporada invernal de #SierraNevada  
 about an hour ago



últimas noticias en Radio Granada

#### El alcalde de Motril, nombrado Portavoz del PP en el Parlamento Andaluz

El alcalde de Motril, Carlos Rojas, ha sido nombrado esta mañana Portavoz del Grupo Popular Leer más →

#### Arrancan las obras de rehabilitación del Banco de España que acogerá la Fiscalía

La primera fase de las obras de rehabilitación del Banco de España para ubicar la Leer más →

#### El plan de ajuste de Rober conllevará una peor calidad del servicio

Los trabajadores de Transportes Rober han denunciado las consecuencias que, a su juicio, va a Leer más →

#### Trabajadores de BMN desconvoan la huelga prevista para el jueves

Los trabajadores de Caja Granada han desconvocado la huelga que estaba prevista para este jueves Leer más →

#### Las movilizaciones y protestas del uno de mayo empiezan este fin de semana

Los jóvenes de UGT, la asociación Surgente, ha convocado una marcha el próximo domingo para Leer más →